

松山小学校便り

第 2 号

令和5年5月1日
文責 穴澤 正志

けやき教育とは・・

(け) 健康で明るい子ども (や) やる気十分な子ども (き) きまりを守る子ども

運動会でご覧いただきたいこと～運動会の真の目的～

5月13日（土）は、本校の「令和5年度春季大運動会」です。運動会のテーマが子供たちの話し合いでにより、次のように決定しました。

<<< 運動会のテーマ >>>

「心を燃やせ！主役は君だ！」

提案者：5年 庄司湊翔さん

5年庄司湊翔さんが考えたテーマをみんなで達成しようと、各学年において運動会の練習が始まっています。しかしながら中で、かけっこで一番になりたい、ダンスで間違わずに踊りたい等と努力しているけれど、叶わずに悔しさを抱え込んでしまう子供がいるかもしれません。

子供には、得意不得意があり、一人一人に運動会を迎えるまでのストーリーがあります。担任は、運動会に至る一人一人の道のりを認め、励まし、個々を伸ばそうと努力しています。

どうぞご家庭でも、当日を迎えるまで順位や勝ち負けだけでなく、お子さんの運動会に対する思いや努力を想像し、励ましていただきたいと思います。

そして運動会当日は、他の子供と比較することのない真のお子さんの晴れの姿をご覧いただきますようお願いします。



当日運動会の終了後、お子さんを迎えた瞬間に、どんな結果であっても「一生懸命、がんばったね。」と気持ちを伝えてください。その一言でお子さんは、「がんばってよかったな。よし、また、がんばってみよう。」と、最高の笑顔を見せてくれることでしょう。

そんな経験の積み重ねが、自己肯定感を高め、目標を持って取り組もうとする自信や勇気につながっていくものと信じます。突然子供が成長することはまれです。だからこそ家庭と学校が互いに目的を共有し、手を取り合いながら、一步一歩成長させていきたいと思います。

PTA奉仕作業、ありがとうございました

4月30日（日）のPTA奉仕作業では、悪天候にもかかわらず多数のご参加をいただきました。

中には眠そうな目をこすりながら参加してくれた子供もいましたが、一生懸命に草取りをしていました。雨の中でも黙々と作業に取り組むおうちの方の背中が、子供たちには、大きく見えていたことでしょう。

おかげさまで校庭や排水溝がとてもきれいになりました。運動会に向けて準備万端です。本当にありがとうございました。

